
A 37 ■責任編輯：蔡明亮　■版面設計：鄭世雄 2013年9月12日(星期四)界世文匯體育

巴赫在第2輪投票已
告勝出，壓倒烏

克蘭奧委會主席、撐桿
跳名將布卡；新加坡國
際奧委會副主席黃思
綿；波多黎各國際奧委
會委員卡里翁；瑞士國
際賽艇聯會主席奧斯瓦
爾德和來自中華台北的
國際奧委會執委吳經
國。現年59歲的巴赫資
歷深，能力出眾，人脈
廣博，此前一直被認為
是6名競爭者中的熱門
人選。外界認為巴赫當
選還得益於羅格的支
持，自從巴赫成功化解

鹽湖城冬奧會賄選醜聞後，羅格對巴赫格外
倚重，稱巴赫「具備了一位國際奧委會主席
所應具備的一切」。

成功當選後，巴赫首次以IOC主席身份主
持記者會，他說：「我曾經是一名運動員，
通常比賽結束不久就可以知道結果，而這次

主席選舉需要等待1小時後才公布；最終
我等來了激動人心的時刻，我得到了

難以承受的信任和支持。」昔日
擔任羅格副手的巴赫，高度讚

揚對方為奧林匹克運動所作
出的貢獻，並以新任主席身
份向羅格授予國際奧委會
榮譽主席稱號。

談到奧運項目數量控制的
問題時，這位新主席表示有

2個限制條件需要考慮，首先是參賽人數，
其次是場地設施。在統籌好2個條件的情況
下，可靈活地調整大項下的小項數量，從而
達到未來奧運項目的可持續發展。至於出於
商業目的操控比賽，巴赫認為這是一個涉及
體育腐敗的問題，比興奮劑問題更難控制；
因為興奮劑可透過技術手段加以檢測和杜
絕，但操控比賽的問題則需要多方面配合，
包括短期內可透過與警方和政府合作解決，
長期則需要通過立法加以杜絕。

魏紀中：理想人選

國際排聯終身名譽主席魏紀中表示，巴赫
是很理想的主席人選。他說：「巴赫長期擔
任副主席或執委，直接參與國際奧委會的日
常決策和管理，積累了豐富經驗。他是國際
體育法律專家，而目前奧林匹克運動所面對
的挑戰，如興奮劑的法律糾葛、與聯合國等
國際組織的合作、如何保證競賽的公正公
平、控制對比賽的投注等等，都需要用法律
和法治進行調整和處理。」 ■新華社

剛當
選 國

際 奧 委
會副主席

的科茨11日向
2016年里約熱內盧奧運會(里約奧運會)組委
會施壓，他表示里約奧運會緩慢的籌備工作
讓國際奧委會非常擔心。

在剛結束的國際奧委會第125次全會上，

澳洲奧委會主席科茨當選為IOC副主席。他
表示，目前面臨的最大挑戰來自里約奧運
會。科茨說：「我們最大的挑戰來自里約。
現在只有2年多一點的時間，但還有這麼多
的工作沒有完成。我們都非常關注，他們需
要集中更多的力量來完成一些基建工作和場
館建設。」

不過他強調現在再談論奧運會更改舉辦地
是不可能的事情。他說：「不，他們不會失
去奧運會的，不過他們必須要真正抓緊了。

他們的時間很緊張。他們的預算充足，經濟
良好，而且計劃也是正確的，但是在大型建
設工程上，我們覺得在政府各部門之間合作
上並沒有非常有效的協調一致。」

里約奧運會籌備工作的緩慢同樣引起不少
國際奧委會委員的擔心，在剛結束的國際奧
運會全會上，有委員表示在選出2020年奧運
會舉辦地時，他們將票投給東京而不是伊斯
坦布爾就是有這方面的擔心，他們怕類似的
情況還會再次出現。 ■新華社

飛馬獲雅虎贊助球衣胸口
香港文匯報

訊（記者張瀛

戈 深圳報道）

世界高爾夫球
巨星活士及麥
基爾羅伊將於
10月28日前往
海口觀瀾湖，
出戰為兩位天
王度身定製的

「觀瀾湖世界第一挑戰賽」。
活士對這場賽事充滿期待，希望這場在中國的挑戰賽

可以為他今年度在PGA賽程中的優異表現之外再錦上添
花。麥基爾羅伊則表示：「是次兩位球手一起作賽，實
在很特別，我十分享受之前在黑石球場上的比賽。雖然
活士近來愈戰愈勇，但是我最近的狀態也十分好，而且
之前的經驗有利於今次比賽，我很有信心拿下這一戰，
相信今次在海口觀瀾湖的比賽一定十分有趣。」

中國女排征亞錦賽力爭衛冕
中國女排12人大軍昨日出發前往

泰國參加明日起展開的亞錦賽，作
為衛冕冠軍，主教練郎平表示中國
隊此行的目標就是冠軍，不能在亞
洲落後，而隊員對今次賽事非常重
視，不過比賽還是需要逐場來打。
中國女排明日在小組賽首戰將迎來
伊朗。 ■香港文匯報記者蔡明亮

占士暫不考慮明夏去留問題
勒邦占士在明年夏天可選擇跳出現有合約成為自由身球

員，而隊友韋迪、保殊、紐約人球星安東尼和湖人球星高
比拜仁都有望出現在自由身球員市場上，但占士表示自己
只會集中精神去協助熱火實現三連冠，暫不想去考慮明年
夏天的去留問題。 ■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊（記者潘志南）2年來首度在香港
桌球場比賽的傅家俊(Marco)，昨日在「名將盃」
首仗以3:1局數擊敗禾頓，後以3:2反勝梅菲，小組2
連勝。至於世界「一哥」、澳洲球手羅拔臣昨晚在B
組以3:0完勝佩利，以次名出線4強，鶴健士則3場全
勝首名晉級。

傅家俊賽後表示，再度在雜音繁多的場所比賽，
有回到打職業前的少年時代，他更用「好正」來
形容比賽環境的親切感。很久沒有在港過中秋節
的Marco，坦言特別想吃冰皮月餅。他還透露，
目前在比賽之外，就是與太太和8個月大的女兒

「包包」一起到公園賞花，但他已計劃在女兒3
歲要上學時，就會回港讓女兒入讀港式幼稚
園，目的是希望「包包」學好中文。

戰罷「名將盃」後，傅家俊將會出戰上海大師賽，
他表示希望今季可打入世界排名前8名以內，超越自己
最高排名的第8位。由於桌球不在明年亞運會的比賽項
目之列，Marco對沒有機會為香港出賽而感到失落，
他希望桌球可盡快返回亞運會。

傅
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國際奧委會(IOC)10日迎來權力交替，德國

人巴赫在第2輪投票中以49票的多數票，擊敗

其餘5名候選人當選第9任主席，任期8年至

2021年。巴赫坦言未來將會保持開放心胸，

聽取各方意見，努力平衡奧林匹克運動所有參

與者的關切，成為「一名所有人的主席」。他表示上任

後面臨的首個挑戰將是組織好索契冬奧會，而未來工作

的重點還是要保護好IOC的正直和清廉形象，在重要事

務決策過程上給予奧委會委員更大的權力。

出生日期：1953年12月29日

出生地點：維爾茨堡(德國)

學歷：法律學博士

運動項目：擊劍

運動員生涯主要戰績：

1976年蒙特利爾奧運會花劍團體金牌

1976年、1977年世界擊劍錦標賽花劍團體冠軍

國際奧委會資歷

1981年至1988年擔任國際奧委會運動員委員會委員

1991年擔任國際奧委會委員

1996年當選國際奧委會執委

2002年起擔任國際奧委會體育與法律委員會和司法委員會主席

2000年起長期擔任國際奧委會副主席

巴赫小檔案

巴西奧運籌備進展慢添憂

馬沙
巴西F1車手馬沙10日透露，將於下季離開法

拉利車隊。據報，芬蘭「冰人」拉高倫
將會重歸法拉利，以頂替馬沙走後留下的

空缺。
馬沙在twitter上說：「從2014年開始，我

將不會再為法拉利車隊 力。我想向車隊
表達自己的敬意，我們一起贏得許多榮譽，
度過許多激動人心的時刻。同樣我也要向我
的妻子、家人、車迷、還有贊助商表示感
謝，從你們當中，我得到莫大的支持與幫
助。現在我只想盡全力為法拉利車隊跑好
剩下的7站比賽。」

自2006年加盟法拉利車隊後，馬沙共
贏得11次分站冠軍，在2008年表現出
色，可惜在巴西站煞科戰痛失手到拿來
的總冠軍，2009年更在一次排位賽上頭

部嚴重受傷，一度危及生命，雖然此後成
功復出，但再未獲得過冠軍。

馬沙表示，他
仍然希望繼續留
在F1，但目前還
沒 有 找 到 新 東
家。他說：「對
於下個賽季，我
希望找到一支能
提供有競爭力賽
車的車隊，我們一起贏得更多的比賽直至總冠
軍，這一直都是我最大的目標。」

傳拉高倫回巢

據英國廣播公司透露，拉高倫下季將會回到
法拉利車隊。在與法拉利一起奪得2007年F1總
冠軍後，拉高倫於2009年離開法拉利，轉戰世
界拉力錦標賽，從此，法拉利車隊再未能奪過
F1總冠軍。拉高倫在2012年重新回到F1並加盟
蓮花車隊，奪得2個分站冠軍。 ■新華社

親證下季離法拉利

香港文匯報訊（記者 郭正謙）太陽飛馬昨
日假荃灣One Midtown的新辦公室舉行記者招
待會，宣布搜尋引擎Yahoo(雅虎)成為球隊今
季的球衣胸口贊助，亦令太陽飛馬成為全球
首支獲得Yahoo贊助球衣胸口的球隊。

今季矢志大展拳腳的太陽飛馬，除設置全
新的球隊辦公室外，今季球衣胸口贊助更
獲得世界知名的搜尋網站Yahoo贊助，
進一步提升球隊的品牌地位，雅虎副行
政總裁兼總經理陳啟滔表示，雅虎一
直很重視本地體育發展：「我們十
分榮幸與太陽飛馬攜手合作，一起
推動香港體育及足球文化。」由於
雅虎最近剛轉用全新公司標
誌，這亦意味 這將是雅虎全
新標誌的首個合作計劃。

印有全新胸口贊助的飛馬
球衣，將會於本周六對南華
的賽事期間於旺角大球場發

售，而對於之前已經購買球衣的球迷，飛馬
會方則會安排補印。除此之外，飛馬亦會安
排社企「路向」服務的四肢傷殘人士入場欣
賞球賽。

活士麥基爾羅伊
海口揮桿

體壇連線

■巴赫主持上任

後首個記者會。

路透社

■羅格揭曉新任

國際奧委會主

席。 新華社

■巴赫(左)從羅格手上接任IOC主席。法新社

■拉高倫大有機會重返法

拉利。 資料圖片

■麥基爾羅伊(左)與活士下月底雙雙參加

挑戰賽。 資料圖片
■朱婷入選亞錦賽大

軍名單。 資料圖片

■國際奧委會已完成

權力交接。 法新社

■馬沙來季將要

另覓新車隊。

資料圖片■傅家俊享受昨日的比賽
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■太陽飛馬昨日

公布球衣胸口贊

助商。

記者郭正謙 攝


